



## Fonctionnement du collège mardi 8 septembre 2020

publié le 04/09/2020

---

Compte-tenu de la fermetures de nombreuses voies de circulation ce mardi 8 septembre, le passage du Tour de France rendra difficile l'accès au collège Jean Hay.

En conséquence, suite à la réunion d'un Conseil d'Administration extraordinaire ce jeudi 3 septembre, la fermeture de l'établissement a été votée à l'unanimité dans ce contexte particulier.

Christine LALLEMENT,  
Principale



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.